



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

enseignants

Question écrite n° 95045

## Texte de la question

M. Christian Ménard attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de la jeunesse et de la vie associative sur les conséquences de trop nombreux changements de professeurs au cours de l'année scolaire, en particuliers pour les classes accueillants les plus jeunes élèves. Il n'est pas rare que, suite à une interruption de travail de plusieurs mois d'un professeur titulaire (maternité, maladie, etc.) les enfants voient se succéder plusieurs professeurs remplaçants dont, parfois, des professeurs stagiaires, à la demande du rectorat. Loin de remettre en cause la nécessaire formation des enseignants, ni sur le fond, ni sur la forme, le parlementaire s'interroge sur l'opportunité de sélectionner comme terrain de formation, des classes déjà perturbées par plusieurs remplacements dans l'année en cours. Ne faudrait-il pas, plutôt essayer de limiter ces perturbations pour les élèves les plus jeunes ? Il lui demande de bien vouloir préciser quelles dispositions il entend prendre en la matière pour rassurer les légitimes inquiétudes des parents.

## Données clés

**Auteur :** [M. Christian Ménard](#)

**Circonscription :** Finistère (6<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 95045

**Rubrique :** Enseignement : personnel

**Ministère interrogé :** Éducation nationale, jeunesse et vie associative

**Ministère attributaire :** Éducation nationale, jeunesse et vie associative

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 7 décembre 2010, page 13262

**Question retirée le :** 14 décembre 2010 (Retrait pour cause de question identique)